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- Projet de parachèvement de l’autoroute 19 avec
voies réservées au transport collectif à Lavai et à

• • Bois-des-Filion
Poliquin, Renee (BAPE) 621 1-06-155

Objet: TR: Rappel: Questions complémentaires de la commission du BAPE du 7 octobre
2014 sur le projet de parachèvement de l’autoroute 19

Pièces jointes: BAPE DQ1 annexe-Questions CITL.doc

De: Nicole Houle [mailto:nicole.houle@CITL.qc.caÏ
Envoyé: 18 octobre 2014 13:47
À: Poliquin, Renée (BAPE)

Cc: Marlene Cordato (mcordato@ville.boisbriand.qc.ca); Chantai Ratte

Objet: RE: Rappel: Questions complémentaires de la commission du BAPE du 7 octobre 2014 sur le projet de

parachèvement de l’autoroute 19

Bonjour madame Poliquin,

Voici les réponses connues à ce jour aux questions que vous nous aviez transmises,

Espérant le tout conforme, merci encore pour votre compréhension.

Nicoe Heue, Directrice généra’e
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Questions de la commission du BAPE du 2 octobre 2014

• Y a-t-ii des projets en place ou en discussion pour conduire des usagers de vos
régions à destination de points stratégiques à Montréal ou à Lavai?

En pIfls du corridor de I aulorotite I 9. iious tra ai Ions dcpu s de nombreuses
années à I’ implantation d’une \oie réservée sur l’autoroute I . LAM I u creé sOfl
premier comité d’axe dans ce corridor reejoupanl la CM M. le M lQ, les A( ) I . les
villes. les députes. etc.

Nous avons également demandé au Mi Q une meilleure accessibilité pour le
parcours de nos autobus sur l’autoroute 3

2. Localement, au nord de l’A-440, combien d’usagers utilisent actuellement le

transport en commun? sous quelle forme?

Je ne peux pas donner cetie inEinnat ion pour l’instuni

3. Quelle stratégie adopteriez-vous afln de développer l’ofl’re en transport en
commun régional et combler la capacité qu’apporterait une voie réservée dans le
prolongement de l’autoroute 19?

Augmenter l’offre de sers ice alin 4e répondre à la demande.

4. À combien évaluez-vous le potentiel d’usagers qui pourraient titihser le transport
collectiF sur une voie réservée dans le prolongement de l’autoi’oute 19?

Voir étude de Aecom f pe 73. 71 et 75) oi il est é\ afué l’achalandage 2f) I 5 u
I 238 et à 224f) en l’an 2t)3 I .. I •e (YTI, n’a pas U ‘outil de modélisation pour taire
lu i—même cette évaluation

5. Avez-vous évalué les temps de transport entre difFérents points d’origine du bassin
exclusif de transport en commun et les stations de métro de Lavai ou de Montréal
? Si otn les avez-vous comparés aux temps si le trajet était effectué en automobile?

Voir réponse de la q ticst ion 6

6. Veuillez comparer la durée moyenne d’un trajet en heure de pointe effectué en
transport en commun oti en automobile pour traverser I’ i le de Lavai en empruntant
respectivement la rotite 335/A 19, l’A 13. l’A 15, l’A25, le boulevard Curé-l.abelle
et le boulevard des Laurentides ?

Su r l’autoi’ou te 13

PPAM moyenne de 24,5 n urnes et de 2 I .25 km/heure

l-lors pointe = temps de 14 in unies et 80 kin/heure

Sui’ l’autoroute 15

PPAM = mo\enne (le 36 ni mutes et de 32.5 km/heure

I lors pointe 6 minutes et 92 km’hcurc

Sur l’autoroute 19

PPAM moyenne (le Si minutes et (le 2<) kmIieurc

l-fors pointe = 1 8 minutes et 75 km!heuie


